

18.06.2008

**Postulat**

von Susi Gut (PFZ)  
und Markus Schwyn (PFZ)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie künftig die Startgelder aller Bürgerinnen und Bürger der Stadt Zürich beim Silvesterlauf durch die Stadtkasse übernommen werden können.

**Begründung:**

Ein primäres Ziel in der Gesundheitspolitik der Stadtregierung der Stadt Zürich muss sein, möglichst viele Stadtzürcher und Stadtzürcherinnen zum Sport zu motivieren. Wenn die Teilnahme an einem Volkslauf wie z.B. dem Silvesterlauf von der Stadtregierung finanziell unterstützt würde, könnten viele Bewohner der Stadt Zürich, so z.B. auch Familien mit Kindern, motiviert werden, Sport zu betreiben.

Zudem ist in anderen Gemeinden im Kanton Zürich eine solche Förderung des Breitensportes üblich. So übernimmt z.B. die Gemeinde Andelfingen sämtliche Startgelder der Bürgerinnen und Bürger von Andelfingen beim Wylandlauf.

